



universidad del sureste
campus Comitán

PASIÓN POR EDUCAR

Licenciatura en medicina humana



2do control de lectura

Nombre del alumno:

Limberg Emanuel Altuzar López

Grado: 2

Grupo: A

Materia: Interculturalidad y salud II

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del docente:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de marzo de 2022.

KAMPO

Scribe

24/03/22

Es una ciencia japonesa derivada de la medicina tradicional China. Los principios fundamentales de la medicina China aparecieron en Japón entre los siglos XII y IX. Desde entonces, los japoneses se han apropiado verdaderamente de esta ciencia para crear su propia medicina herbal. Kampo tiene muchos puntos en común con la medicina tradicional China, incluida la acupuntura, la moxibustión y el uso de plantas en las que se basa principalmente.

Las medicinas a base de hierbas están reguladas de manera similar a las preparaciones farmacéuticas en Japón. Sus ingredientes se miden y cuantifican estrictamente a diferencia de Francia, donde tales preparaciones son a base de hierbas y se consideran alimentos funcionales y no medicamentos y no se benefician del mismo estatus. Además el Kampo no incorpora ninguna parte del cuerpo humano ni ningún animal, por lo que evita cualquier práctica cruel con los animales a diferencia de algunos métodos de la medicina tradicional china. Tanto la industria como el gobierno están llevando a cabo importantes estudios sobre los procesos de producción de estos preparados y también están monitoreando cuidadosamente los efectos después de la comercialización para garantizar productos seguros. Es interesante saber que el acceso de todos los ciudadanos a este medicamento es parte de un plan nacional establecido por el Ministerio de Salud de Japón. En occidente, sin embargo, Kampo sigue siendo una práctica relativamente discreta con muy

pocos practicantes. Kampo, como la mayoría de las medicinas tradicionales de China, Vietnam y Corea, tiene raíces que se remontan a la dinastía Han (200 a.c. - 220 d.c.) de la antigua China.

El término en sí es una composición de dos caracteres: 漢 (Kan) que es un modificador de adjetivo para las cosas chinas de la etnia Han y 方 (hō/-pō) que significa "método" (usado en China 方法) o "prescripción". Por lo tanto, Kampo podría traducirse como "estilo Chino". Este término apareció durante el periodo Edo tardío para distinguirse claramente de la influencia de la medicina occidental, que sus seguidores llamaron Rampō (medicina holandesa). Aunque Kampo se ha desarrollado mucho en el interior del país y en la cultura japonesa durante los últimos 1400 años, solo recientemente se ha revelado al resto del mundo gracias al intercambio de sus practicantes.

Hoy en Japón, Kampo es una parte integral del sistema de salud japonés. En 1967, el Ministerio de Salud, Trabajo y Bienestar Social aprobó 4 medicamentos Kampo, permitiendo su reembolso a través de un sistema de seguridad social. En 1976, este mismo ministerio aprobó otros 82 medicamentos, actualmente, hay un total de 148 medicamentos que están aprobados para reembolso. En lugar de alterar las fórmulas como en la medicina tradicional china, la tradición japonesa Kampo utiliza combinaciones fijas de hierbas en proporciones estandarizadas de acuerdo con la literatura de la medicina China.

Los medicamentos Kampo son producidos por varios fabricantes. Sin embargo, cada medicamento se compone exactamente de los mismos ingredientes de acuerdo con el ministerio de estandarización japonés. Se fabrican en condiciones muy estrictas similares a las que experimentan las empresas farmacéuticas convencionales. En octubre de 2000, un estudio nacional encontró que el 72% de los médicos con licencia recetaron medicamentos Kampo. También es interesante saber que los nuevos fármacos Kampo se evalúan utilizando métodos modernos para verificar y cuantificar su acción.

Tanto las regulaciones como las instrucciones de seguridad son mucho más estrictas y restrictivas para los medicamentos Kampo que para los derivados de la medicina tradicional china, en particular debido al fortalecimiento de las leyes de estandarización. No obstante, pueden surgir preguntas sobre los medicamentos Kampo producidos y vendidos fuera de Japón, donde este control no se aplica necesariamente.

Bibliografía

1. *Medicina Kampo*. (2021, 4 enero). friki wiki. Recuperado 23 de marzo de 2022, de https://es.frwiki.wiki/wiki/M%C3%A9decine_Kampo